



せんちゃん
九合小イメージキャラクター

九合小 よい子のやくそく「あいさつ ことば だいじそうじ」

せんだん

太田市立九合小学校
学校だより 第4号

令和6年6月7日

衣替え・・・季節にあった服装を

6月は衣替えの時期です。

今年は5月中からすでに熱中症に注意しなければならないような日もありましたが、この時期は例年、朝晩の寒暖差に気をつけなくてはなりません。

気温に対する感覚は個人差があり、扇風機、エアコンがついている場合などは、教室内の座席の位置でも変わってきます。登下校時も含め、季節や気温に応じた服装を自分で調節できるように、ご家庭でもお声がけいただければと思います。

また、これからは、意識して熱中症予防にも努めなくてはなりません。夏日や蒸し暑い日に限らず、体育の時間や休み時間はもちろんですが、教室でも、こまめに水分補給を行ってください。

熱中症予防には毎日の生活習慣も大切です。睡眠をしっかりとり、夜更かしや朝食を抜くことなどせず、規則正しい生活が送れるよう、ご家庭でも、生活のリズムを見直してみてください。

JRC登録式を実施しました

5月31日(金)、朝行事の時間にJRC(青少年赤十字)登録式を行いました。

JRC委員による学校生活におけるJRCについての話の後、児童全員で力強く「誓いの言葉」や「空は世界へ」の斉唱を行いました。

また、JRC委員から1年生代表児童へのJRCワッペン
の授与が行われました。

JRCの基本的な考え方は、人のため、社会のために役に立つ行動をすることです。そのためには「気づき、考え、行動する」ということを実践しなければなりません。

誰もがこの考えで生活すれば、みんなが過ごしやすい、とてもよい社会になります。そのためには、JRCの目標である「気づき、考え、行動する」ということを、ひとりひとりが実践しなければなりません。

九合小の子どもたちには、誰かのために役に立つというボランティアの精神で、自分たちができることがいっぱいあることに気づき、友だちやクラスや学校のために小さなことでも自分で考えて行動できる人になってほしいと思います。



【誓いの言葉 斉唱】



【JRCワッペンの授与】

保護者面談 お世話になりました

4月25日(木)～5月9日(木)まで実施されました保護者面談が終了しました。

保護者の皆様にはお忙しい中、学校にお越しいただきありがとうございました。直接担任と話すことで、学校の様子や子どもたちの様子もおわかりいただけたと思います。1学期がスタートして2ヶ月あまり。新たな環境にも慣れてきた子ども達も、今まで以上にそれぞれの力を発揮し、輝く様子を見せてくれることが期待されます。今後はこの面談を生かして、より充実した学校生活となるよう支援していきます。

保護者の皆様にはお世話になりました。

避難訓練と引き渡し訓練を行いました

5月17日(金)、今年度最初の避難訓練と全校対象の緊急時引き渡し訓練を行いました。

今回の避難訓練は、大きな地震が発生したとの想定で行いました。

みんな真剣に訓練に参加し、スムーズに避難することができました。

その後、全校での引き渡し訓練も行いました。ここ数年は、コロナ禍の影響で、1年生のみ引き渡し訓練を行っていましたが、今年度は全校での実施といたしました。

太田市では震度5弱以上の地震が発生した場合には、保護者やあらかじめ登録していただいた引受人の方へ、児童を引き渡すこととしています。すぐにお迎えに来られない場合には、職員がつきそい、学校で待機をさせます。

この機会に、ご家庭でも、災害が発生した場合の引き渡しや避難の方法について話題にさせていただき、お子様と確認していただきたいと思っております。

保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。



【避難訓練の様子】



【引き渡し訓練の様子】

6年生 修学旅行説明会

5月15日(木)6校時に、6年生の修学旅行説明会を開催しました。

本年度の修学旅行は6月11日、12日の2日間、鎌倉・横浜方面で実施されます。

今回は、親子で並んで座っていただき、日程や持ち物等、学年職員から細かな説明がされました。

小学校の行事の中でも大きな行事のひとつである修学旅行。教室では総合的な学習の時間などを使い、班別行動の計画立案なども進めています。話し合いの様子や表情からも、子どもたちが楽しみにしていることがうかがえます。

6年生には、2日間、ルールやマナーを守り、思いやりと協力の気持ちをもって行動し、一人一人にとって学びの多い、そして何より思い出に残る修学旅行にしてほしいと思っております。



【修学旅行説明会の様子】

3年生 自転車教室

5月30日(木)、3年生で自転車教室(交通安全教室)を行いました。

太田警察署交通課、および3名の交通指導員さんにご協力いただき、自転車の乗り方について実技を含めてご指導いただきました。

例年、群馬県の小、中、高校生の自転車事故の発生件数は、全国でも1、2を争う多さであることが報告されています。また、今年5月(先月)の太田市の小、中学生の交通事故は昨年の倍の発生件数だったそうです。

普段自転車に乗るときには、ヘルメットを必ずかぶり、周囲の安全確認をしっかりとし、規則やマナーを守って、事故に遭わないよう慎重に運転してほしいと思っております。また、交差点では、絶対停止、ツーストップを必ず実践するよう、ご家庭でもご指導をお願いいたします。



【交差点では絶対停止】